

「本格的なパンづくりに挑戦してみよう！」  
レポート（第5回目）

開催日：2023年1月19日 @県居協働センター・鴨江アートセンター

全5回のワークショップを通して、本格的なパンづくりを学ぶことで地域貢献のプレーヤーを育てるワークショップの最終回を開催しました。

今回は、いよいよ作ったパンを子ども食堂へ届ける回です。これまで習い、練習してきた成果を発揮してパン作りをしました。作ったのは、前回と同じ3種類（大型パン、タマゴサラダパン、バターロール）です。

今回も2グループに分かれて作りました。作る作業は前回と同じですので、参加者の皆さんは手慣れた手つきでした(^)/

前回の反省点を生かしたため、前回よりも作るスピードは早く、また、焼きあがった大型パンの形も上手になっていました！



作ったパンを冷ました後に、袋詰めをして、子ども食堂「クン クン ターヴォロ」へ届けました。パンの配膳をした後に、子ども食堂さんのご厚意で、参加者の皆さんは、子どもたちと一緒に食事をとりました。

子どもたちから「パンが美味しい！」といった声が聞こえてきて、おかわりをする子もいました。子どもたちとの交流は、参加者の皆さんにも楽しい時間になったようでした♪苦労してパンを作った努力が報われますね(^)♪



最後に、子どもたちからサプライズでメダルのプレゼントがありました！ 参加者の皆さんは少し照れながら受け取っている様子でした。



全5回で行ったワークショップを通して、パン作りを学び、練習して、作ったパンを提供するまで体験していただきました。

学んだパン作りの技術を生かして、今後も活躍していただけるといいですね♪